

Polsek Plered Patroli di Bulan suci Ramadhan 1445 H, dan membangunkan warga untuk Sahur.

Panji R - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Mar 13, 2024 - 18:03



Plered - Dalam rangka menciptakan situasi yang aman, nyaman dan Kondusif di Bulan suci Ramadhan 1445 H / 2024, Polsek Plered Polresta Cirebon menggelar Patroli antisipasi C3 dan membangunkan warga untuk melaksanakan sahur di bulan Suci Ramadan. Kapolsek Plered Acp. Uton Suhartono, SH., mengatakan, bahwa kegiatan ini sebagai pelayanan Kepolisian kepada masyarakat, dalam bentuk membangunkan sahur dengan mempergunakan Speaker mobil patroli, dan berkeliling di jalan raya hingga masuk ke Pemukiman penduduk. Rabu dini hari (13/03/2024).

Pada kesempatan bulan Ramadhan ini, kami berupaya membantu warga membangunkan sahur, agar masyarakat di wilayah hukum Polsek plered, tidak kesiangan untuk melaksanakan makan sahur. "Ujar Kapolsek Acp. Uton"

Kapolsek Plered Akp. Uton Suhartono, SH. mengatakan bahwa "Selain membangunkan sahur, yang menjadi tradisi masyarakat setiap bulan Ramadhan, Kami juga hadir ditengah-tengah masyarakat dalam rangka memberikan pelayanan, sekiranya dapat meminimalisir berbagai bentuk gangguan kamtibmas.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K. S.H. M.H. melalui Kapolsek Plered Akp. Uton Suhartono, SH. mengatakan bahwa "Ini adalah bagian tugas dan tanggung jawab Kami untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas sambil membangunkan masyarakat yang hendak sahur. Selain menyampaikan pesan kamtibmas, tradisi membangunkan sahur harus dilakukan dengan cara cara yang santun, baik dan sopan, agar keutamaan dan keberkahan dan kekerkahan Romadhon tetap terjaga "Tutur Kapolsek Uton"

Keterlibatan patroli Polsek Pleredu membangunkan masyarakat untuk sahur kali ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Plered Akp. Uton Suhartono, SH. berkeliling di beberapa Desa sekaligus memantau situasi dan kondisi masyarakat pada bulan Ramadhan dengan tujuan agar masyarakat merasa aman, nyaman dan khidmat dalam menjalankan Ibadah puasa dan harapannya ada keberkahan yang ingin diraih di bulan suci Ramadan ini. "Tuturnya".

Kegiatan ini akan dilakukan rutin dan berkelanjutan dengan titik lokasi yang berbeda-beda. Patroli sambil membangunkan warga sahur ini tidak saja mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas seperti tawuran antar pemuda dengan pawai Obrog / alat musik tradisional membangunkan sahur, perang sarung, pesta petasan atau kembang api dan gangguan lainnya. "Ujar Kapolsek Uton"